

Fecha: 10-12-2024

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Pensionado agradece mención de diputada

Pág. : 8

Cm2: 99,6

VPE: \$ 91.056

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Pensionado agradece mención de diputada

En carta publicada el día viernes 6 del presente la honorable diputada por el Distrito 7, Región de Valparaíso, señorita Camila Rojas Valderrama, me menciona en relación a la causa y lucha por más de 4 décadas en relación a la Deuda Histórica de Profesores.

Es menester contar que cuando la señorita diputada salió electa por 1era vez, el año 2018, de inmediato se contactó con el suscrito y estuvimos analizando y trabajando en este sensible tema; ella era integrante, presidenta de la Comisión de

Educación de la Cámara. A los meses venideros citó a los diputados a sesión especial para tratar la DH, asistieron la casi totalidad de diputados, previa exposición de ella, intervinieron los diputados con un tiempo para cada uno de ellos; todos los parlamentarios transversalmente: UDI, RN, DC, PRSD, PPD, PC, PS, etc. estuvieron a favor de que la DH existía y procedía su trámite ante el Poder Ejecutivo. Se acordó enviar un oficio al Presidente para estudiar posibilidad de incrementar el presupuesto e incluir una glosa o

ítem presupuestario y ver una factibilidad de cancelación. En ese entonces no se hablaba de Reparación DH, por lo que los recursos eran estratosféricos siderales y “Hasta ahí nomás me acuerdo”, como dice el folclorista Jorge Yáñez.

Gracias, señorita Camila Rojas Valderrama, honorable diputada Distrito 7, Región de Valparaíso.

Ángel Parra Sepúlveda
profesor pensionado